

HÖBENBACHER FEUERWEHRBOTE SONDERAUSGABE 2/2001

INFO INFO INFO

Geschätzte Mitbewohner von Höbenbach und Eggendorf!

Wie bei allen NÖ-Feuerwehren fanden heuer auch bei uns **Neuwahlen** statt. Am 6. Jänner 2001 wurde das für beide Dörfer zuständige Kommando gewählt und brachte folgendes Ergebnis:

In der Funktion als **Kommandant** wurde **Gottfried THORNHAMMER sen.** bestätigt und als sein **Stellvertreter Franz SCHEIBENPFLUG** neu gewählt, da der bisherige Funktionsinhaber Otto FINK aus beruflichen Gründen nicht mehr kandidierte. Zum **Leiter des Verwaltungsdienstes** wurde wieder **Josef BRUNNTHALLER** bestellt.



Angelobung des Kdt. und Kdt.-Stv. durch Bgm. Karl Brugger
v.l.n.r. Kdt. BI Gottfried Thornhammer, Kdt.-Stv. LM Franz
Scheibenpflug, Bgm. Karl Brugger, Unterabschnittskdt. HBI Herbert Puhm

Bei der erweiterten Kommandositzung am 22. Jänner wurden nach dem für uns maßgeblichen Dienstpostenplan die weiteren Funktionen und Sachgebiete besetzt. Die Freiwillige Feuerwehr Höbenbach besteht derzeit aus 36 aktiven Mitgliedern, 3 Reserve und 8 Feuerwehrjugend. Aus diesem Mannschaftsstand ergibt sich folgender Organisationsplan:

Kommando:

Kommandant:	Brandinspektor Gottfried Thornhammer sen. (6322 oder 0664/3915521
Kommandant-Stv.:	Löschmeister Franz Scheibenpflug (0676/5362205
Leiter des Verwaltungsdienstes:	Verwaltungsmeister Josef Brunnthaller (6222

Feuerwehrfest 9. und 10. Juni 2001

Sehr geehrte Ortsbewohner von Höbenbach und Eggendorf!

Wir laden Sie recht herzlich zu unserem Feuerwehrfest mit Maibaumverlosung vom

9. Juni, ab 17 Uhr, bis 10. Juni (mit Mittagstisch) in das Feuerwehrhaus ein. Den Ablauf entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Flugblatt.

Der Reinerlös wird für folgende Zwecke verwendet:

Ankauf von 23 neuen Einsatzanzügen
und neue Helme für alle 15 ausgebildeten Atemschutzgeräteträger ca. 92.000,--

Ankauf von Feuerwehrhemden als Ergänzung zur braunen Dienstbekleidung
8.000,--

Investitionsvolumen daher ca. 100.000,-
-

Wir ersuchen Sie daher, dieses Vorhaben durch den Kauf von Maibaumlosen und Ihrer Anwesenheit bei unserem Fest zu unterstützen. Weiters bitten wir Sie um Kuchen und Mehlspeisen sowie um Zustellung ins Feuerwehrhaus, Samstag oder Sonntag vormittags.

Gleichzeitig möchten wir Ihnen auch mitteilen, dass derzeit im Unterabschnitt Paudorf (der Großgemeinde) die Erneuerung der Einsatzfahrzeuge begonnen hat bzw. bis 2005 abgeschlossen sein soll, da unsere derzeitigen Fahrzeuge über 20 Jahre alt sind und daher der Mindestausrüstungsverordnung und dem derzeitigen Stand der Technik nicht mehr entsprechen. Beginnend mit Paudorf 2001 (neues Rüstlöschfahrzeug), über Tiefenfucha 2002 (Löschfahrzeug und Tragkraftspritze), Meidling 2003 (Löschfahrzeug mit Bergeeinrichtung, Tragkraftspritze, Atemschutzgeräte), Krustetten 2004 (Tanklöschfahrzeug) soll unsere Feuerwehr 2005 ein neues Einsatzfahrzeug erhalten.

Aufgrund unserer örtlichen Gegebenheiten (Streusiedlung, landwirtschaftl. Objekte) und der Problematik des Auspendelns eines Großteils unserer Feuerwehrmänner überlegen wir den Ankauf eines Tanklöschfahrzeuges mit einer Besatzung von 7 Mann. Da wir wie 1980 die Letzten an der Reihe sind, können wir die technische und finanzielle Entwicklung (Förderungen) noch einige Zeit beobachten und uns dann entscheiden.

Der Leiter des Verwaltungsdienstes:
Josef Brunthaller, Verwaltungsmeister

Aus der Feuerwehrjugend

Erfreulicherweise konnten wir wieder am Anfang dieses Jahres Jugendliche für die Feuerwehrjugend gewinnen. Das sind **Daniel Brunthaller**, Eichfeldweg, **Martin und Florian Hagmann**, Feldgasse und **Marcel Ruhm** aus der Theyerner Straße. Somit gehören momentan 8 Jugendliche der Feuerwehrjugend an. Mit dem Tag ihres 15. Geburtstages wurden **Christian Fink** und **Hannes Brunthaler** in die **Aktivmannschaft** überstellt, können aber bis zum vollendeten 16. Lebensjahr an den verschiedensten Bewerben der Feuerwehrjugend teilnehmen.

Beim **Wissenstest** des heurigen Jahres am 31. März in Hadersdorf konnten 9 Burschen ihr Wissen unter Beweis stellen und der Erfolg war 100-prozentig. **Christian Fink** erreichte das **goldene**, **Alois Graf** sowie **Markus Ruhm** das **silberne** und **Alfred Graf**, **Martin Hagmann** und **Sascha Ruhm** das **bronzerne Abzeichen**. Bei den Jüngeren beim **Wissenstestspiel** erhielten **Daniel Brunthaller**, **Florian Hagmann** und **Marcel Ruhm** das **bronzerne Abzeichen**. Für alle Teilnehmer ein schöner Erfolg, auf jeden Fall beachtlich von den 4 Neuzugängen. Viele lang dienende Feuerwehrmänner würden bei so mancher Wissenstestfrage in Verlegenheit kommen.

Die **nächsten Ziele** werden bereits angestrebt. Es sind dies: Der **Bezirksleistungsbewerb**, der **im Hellerhof am Samstag, den 23. Juni** um 14 Uhr stattfindet. Jugendgruppen aus dem ganzen Bezirk Krems stellen hier im Wettkampf ihr Können und ihre Schnelligkeit unter Beweis. Die Bevölkerung ist jetzt schon eingeladen, die Jugendlichen bei diesem Bewerb anzufeuern. Der Höhepunkt des Jahres 2001 ist das **Landestreffen** der NÖ-Feuerwehrjugend **in Zeillern**, Bezirk Amstetten, vom **5. – 8. Juli**. Mehr als 3000 Jugendliche werden in einem großen Zeltlager untergebracht, wo es dann bei Sport und Spiel ein Erlebnis für alle Beteiligten werden wird.

Liebe Eltern in Eggendorf und Höbenbach, ein Appell an Sie: Sollte Ihr Kind Interesse an der Feuerwehrjugend haben, dann gewähren Sie den Beitritt. Wir von der Feuerwehr Höbenbach werden bemüht sein, unser Bestes in Punkto Kameradschaft und im Erlernen von praktischen Handgriffen weiterzugeben. Außerdem wollen wir versuchen, Ihren Kindern etwas Allgemeinwissen und den Umgang mit unseren Mitmenschen zu vermitteln.

Der Gehilfe des Jugendführer:
Manfred Haberl jun., Probefeuwehrmann

Der Jugendführer:
Gottfried Thornhammer jun., Feuerwehrmann

